

PUNTO DE VISTA

Necesaria renovación

Por LUIS JARAMILLO



Han pasado casi seis meses desde que se celebraron las elecciones municipales y autonómicas y ya estamos a las puertas de las elecciones generales. El viernes se reúne por primera vez desde entonces el Comité Ejecutivo Regional del PP y lo hace para preparar el nuevo proceso electoral, una campaña en la que ya trabajaban muchas organizaciones provinciales. A muchos ha sorprendido que el PP regional no haya realizado en estos meses análisis de los resultados de las pasadas elecciones, aunque también es verdad que ahora piensan que no es el momento de hacerlo, sino de preparar la acción de cara a las generales más trascendentales, donde las encuestas dibujan un incierto panorama que habrá que comprobar si sigue los derroteros de los pasados comicios.

El PP de Castilla y León siempre ha sido un aparato perfectamente engrasado en los momentos claves y sin duda se enfrenta al gran reto de procurar seguir siendo el partido que aporta a la organización nacional lo que podríamos considerar el grupo territorial de Diputados y Senadores más numeroso. Para poder lograrlo va a tener que emplearse más a fondo que nunca, pero también va a tener que poner de su parte en el proceso de elaboración de las candidaturas.

Los ciudadanos están dando sobrados avisos a todas las formaciones de que estamos en un tiempo nuevo en el que no caben huidas hacia adelante. No vale escudarse en que hay poca posibilidad de movimientos en las provincias más pequeñas, porque lo que se impone en la vida política es una renovación importante de las listas, caras nuevas. No se trata de hacer una revolución, sino de renovar, de introducir savia nueva y no dar la sensación de un inmovilismo que la sociedad rechaza. Es verdad que el viernes nada de esto se decide, pero no estaría de más que se lanzaran mensajes claros y contundentes en este sentido.

Sánchez ofrece a Villarrubia que trabaje en la reforma del Estatuto

► La número 2 del PSCL preve que el electorado castigará a Podemos ante su «decepcionante falta de iniciativa»

J. M. A. VALLADOLID

«Decepcionada» con los partidos emergentes y, en especial, con Podemos. Así se siente la secretaria de Organización del PSCL, Ana Sánchez, a menos de dos meses de las «decisivas» elecciones generales. Aunque considera «positivo» que «irrumpan nuevas fuerzas» políticas, la mano derecha de Luis Tudanca aseguró en la tertulia ABC-COPE que los de Pablo Iglesias «no tienen iniciativas políticas» en las Cortes de Castilla y León y consideró que si «hoy» volvieran a repetirse los comicios «no sacarían ni la mitad de los diez procuradores que lograron el pasado 24 de mayo» porque «en seis meses no han regenerado la vida política y los ciudadanos eso lo van viendo y valorando». Más generosa se mostró con Ciudadanos, «que se encuentra en un momento especialmente dulce», al considerar que «tiene buenos líderes y mayor simpatía en el electorado, pero Pedro Sánchez gusta mucho más». En su opinión, la formación naranja en Castilla y León «es fiel a su electorado», aunque «hace equilibrios y da una de cal y otra de arena al PP».

Fiel a su estilo contundente y mor-



Ana Sánchez

ABC

daz, la secretaria de Organización acabó por preguntarse incluso «si Juan Vicente Herrera va a pedir el voto para el Partido Popular» en las elecciones generales del 20-D después de que éste «haya generado desencuentros constantes» durante los últimos cuatro años. Molesta con una legislatura «que parece que no se acababa nunca», la zamorana también concluyó que a Castilla y León «se le ha maltratado continuamente» desde el Gobierno y lo vino a ejemplificar en «los sonoros enfrentamientos» que ha mantenido con

la propia Junta citando, entre ellos, «la desautorización expresa con el carbón». Para la también vicepresidenta segunda de las Cortes los próximos comicios «serán decisivos para Castilla y León».

Sin ningún «miedo a la democracia», Sánchez insistió en que los socialistas «representan el cambio» y Pedro Sánchez es su líder indiscutible. En esta línea, destacó que en la visita del pasado domingo a la provincia de León «escuchó» a los alcaldes mineros «y se comprometió con ellos», mientras que Rajoy «sólo lanzas bombas de humo que generan confusión a miles de familias».

La número dos del PSCL no quiso entrar en las declaraciones del viernes de Julio Villarrubia en las que denunciaba «corruptelas» en el partido tras ser eliminado de las listas al Congreso. Sánchez negó cualquier tipo de «venganza» contra el palentino e incluso aseguró que el partido «sigue contando con él» en Castilla y León hasta el punto de ofrecerle que forme parte del «grupo de trabajo que va a reformar el Estatuto de Castilla y León». Además, reconoció que «ha aportado mucho a la formación en Castilla y León y en España» y le definió como «trabajador infatigable» que «ahora tiene un lógico malestar».

Por último, rechazó que hayan aceptado ampliar la Mesa de las Cortes para que su grupo gane un liberado más —otro sueldo—, aunque sí abogó por que todos los procuradores tengan salario fijo y dedicación plena.



Lanzamiento del Programa Feder
628 millones para competitividad e I+D+i

La consejera de Economía y Hacienda, Pilar del Olmo, presidió ayer el lanzamiento del Programa Operativo Feder que hasta 2020 plantea una inversión de 628 millones de euros en Castilla y León destinados, sobre todo, a competitividad empresarial, I+D+i y medio ambiente. El acto buscó darle difusión entre posibles beneficiarios.